

Protokolleintrag vom 18.08.2004

2004/408

Postulat von Niklaus Scherr (AL) vom 18.8.2004:

Fachstelle für interkulturelle Fragen, Aufhebungsbeschluss durch den Gemeinderat

Von Niklaus Scherr (AL) ist am 18.8.2004 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird ersucht, Beschlüsse zu einer allfälligen Aufhebung der Fachstelle für interkulturelle Fragen sowie von deren Beratungs- und Deutschkursangebot dem Gemeinderat als zuständigem Organ zur Beschlussfassung vorzulegen.

Begründung:

Gemäss einem Bericht vom 17. Juli 2004 im Tagesanzeiger, soll die Fachstelle für Interkulturelle Fragen (FiF) als selbständige Einheit auf den 1. Oktober 2004 aufgehoben und in die Fachstelle für Stadtentwicklung integriert werden. Das FiF-Beratungsangebot und die von der FiF betreuten Deutschkurse sollen aufgehoben werden. Beide Dienstleistungen wurden 1991 resp. 1996 vom Gemeinderat als definitive Angebote der FiF beschlossen. Wieweit bereits abschliessende, verbindliche Beschlüsse des Stadtrates vorliegen, geht aus dem TA-Bericht nicht klar hervor.